

Sujet : [INTERNET] Projet méthaniseur

De : "> Carole Albert (par Internet)" <calbert2211@gmail.com>

Date : 05/07/2018 20:21

Pour : ddt-seepr-icpe@marne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Comme tout nouveau projet, la méthanisation fait peur.

Je réside à Bazancourt, ce projet devait y être implanté, je me suis donc renseignée sur ce procédé.

Plusieurs points positifs sont à retenir, dans une période où l'agriculture va de plus en plus mal, cela permettrait une diversification de l'activité.

Cela valoriserait aussi les divers résidus organiques en les transformant en engrais naturels en remplacement des fientes de poulet qui sont on ne peut plus nauséabondes par exemple.

Le gaz produit qui est injecté directement dans des réseaux remplacera le gaz d'origine fossile.

Le méthaniseur ne peut dégager de mauvaises odeurs car la cuve est privée d'air et ne relâche rien dans la nature.

J'espère que mes remarques de mon niveau apporteront un soutien à ce projet.

Cordialement

Mme ALBERT Carole

BAZANCOURT

calbert2211@gmail.com